



あじさい交流会がありました。

6月25日(木)に、思いやり隊の皆さんをお招きして、あじさい交流会が行われました。この日のために、2年生がゲームなどを企画し、1年生も一緒にあじさいを見たり、発表を見てもらったり、楽しみながら参加することができました。

朝から曇り空でしたが、無事雨にあたることなく、あじさいを見学することができました。色とりどりのあじさいはとてもきれいでした。



2020. 06. 25

1年生は「セブンス テップス」を踊りながら歌い、国語の音読「はなのみち」「ねことねっこ」を披露しました。



2020. 06. 25



2年生が考えた○×ゲームは、1年生の知らなかった学校のことや校長先生のことが分かり、とても楽しかったです。ボランティアさんたちにも楽しんでもらえました。



計算カード頑張っています！

毎日、音読の宿題にご協力頂き、本当にありがとうございます。

学校では、計算カード(たしざん)の練習を始めました。

そこで、明日から計算カードも宿題に付け足します。始めは、タイムにこだわらず、正確に答えが出せることを目標にします。すらすら言えるようになってきたら、タイムを計ってあげて下さい。目標があると、やる気スイッチONになりますね。その姿を大いに褒め、励ましてあげましょう。

計算カードの練習は音読同様、毎日の積み重ねが力になりますので、今後もご協力よろしくお願いします。

